

*Conseil de ville du 27 mai 2013*

## *Postulat :*

### **Stations de recharge publiques pour vélos électriques**

Depuis plusieurs années la commune de Delémont est citée de l'énergie, ceci grâce à entre autres au développement de son concept sur la mobilité. Comme la commune de Delémont, de plus en plus de citoyens deviennent sensibles à la consommation de divers carburants fossiles et se sont tournés vers un vélo électrique comme moyen de locomotion. Ce dernier présente plusieurs avantages:

- ✓ pas besoin d'être un sportif affirmé pour pouvoir faire ses déplacements
- ✓ facilité de stationnement
- ✓ plaisir d'être à l'air frais, etc.

De manière à soutenir et promouvoir ce moyen de locomotion, nous demandons à la commune qu'elle étudie la possibilité de mettre à disposition des détenteurs de vélos électriques des places de stationnement équipées de stations de recharge électriques publiques.

Le Jura est déjà réputé et connu pour ses randonnées en vélos avec différents parcours. Delémont pourrait faire partie d'une étape d'un tour cycliste pour vélos électriques. Activité qui n'existe peut-être pas encore aujourd'hui, mais qui pourrait sans autre être imaginée. Un contact avec Jura tourisme pourrait également être fait.

On peut également envisager que Delémont pourrait être un but d'une sortie à bicyclette pour tous les détenteurs de vélos électriques qui voudraient s'échapper un jour durant. La recharge d'un vélo ne coûterait pas grand-chose à la commune mais dans l'esprit des gens ça leur donnerait une sécurité de savoir qu'ils ont la possibilité de recharger leur cycle et ainsi de pouvoir assurer leur retour.

Pour le groupe PLRD  
Christophe Günter

